

Aunque José Sandoval lo niega

POSIBLE DISIDENCIA EN EL PARTIDO COMUNISTA

- *Doscientos supuestos militantes firman una carta contra el revisionismo de Carrillo y piden su destitución*

MADRID, 19. (Europa Press).—El diario «Ya» publica hoy una noticia, según la cual 200 militantes del Partido Comunista de España han escrito una carta al secretario general, Santiago Carrillo, denunciando su revisionismo y oportunismo, y pidiendo la destitución. Por su parte, José Sandoval, miembro de la ejecutiva del PCP, ha declarado que la carta no procede del seno del partido, en el que no existen disidencias.

ACUSACIONES DE LA CARTA DE LOS DOSCIENTOS

La declaración de los 200 en su carta la titulan «denunciamos la política de Carrillo y su grupo», que hacen pública al comprobar que la mencionada carta ha sido ocultada a sus correligionarios.

En el prólogo de la carta los firmantes dicen que «los hechos posteriores a su envío demuestran que Carrillo y su grupo no rectifica sino que, por el contrario, se ha producido una contrarrotación al PC».

En la citada declaración los prosoviéticos acusan abiertamente a los eurocomunistas de Carrillo de realizar diariamente «críticas injustas» y «ataques violentos al campo socialista, particularmente a la URSS y al PCUS», y afirman que «la petición de expulsar del PC a Carrillo y sus incondicionales la exponen cada día más miembros del partido».

Más adelante, los firmantes aseguran haber guardado silencio durante mucho tiempo, pero ha llegado el momento de denunciar públicamente el revisionismo carrillista, que «oculta también a Azañate, Pizar Bravo

y Sánchez Montero, entre otros. Añaden que «el antisovietismo y el anticomunismo son una misma cosa, que no se puede ser marxista-leninista y practicar el anti-sovietismo».

Los pro-soviéticos denuncian declaraciones concretas revisionistas de Carrillo y critican el eurocomunismo que «pretende liquidar el Movimiento Comunista Internacional», al tiempo que señalan que «la línea carrillista es un serio obstáculo para la lucha de los comunistas y los pueblos de nuestro país por la democracia y el socialismo. Formulan una convocatoria para «destituir la dirección revisionista de Carrillo, para que el PC vuelva a su cauce marxista-leninista, al camino de la honradez y de la luz revolucionaria, que nos legó nuestro inolvidable José Díaz».

SANDOVAL DES MIENTE

José Sandoval, miembro del Comité Ejecutivo del AOE, ha declarado que «esa supuesta carta no responde a una disidencia interna, sino que inclino a creer que está preparado por gentes ajenas al partido, vinculadas a la OPI (Oposición de Izquierda Comunista) o grupos similares. Tiene todos los visos de un montaje».

«Insisto en que ese escrito es ajeno al partido —añade Sandoval—. Es falso que responda a una corriente de disidencia, como parecer pretender presentar esa carta. En el seno de nuestro partido, y dentro de las discusiones que en él se practican, lo que hay abiertamente es unanimidad en torno a la llamada línea eurocomunista».

AMPLI DEMO

- UDE
- varez
- mañ
- parti
- Tam
- (Gil

MADRID (Europa Press).—Los Varios Demócratas (UDE) y el Demócrata acordaron la formación de una única formación política, dentro de la formación que demócratas parecen estar formando próximamente.

Se cree que la fusión se hará cuando Alvarez presidente, y don Iñigo Carrillo de Montreal Luque PPDC y el se cree que, una unión, se inv

N

par

